

Anfrage an die Stadt Neustadt in der Ortsratssitzung am 26.11.2024

Pflege des Ehrenmals an der Bordenauer Kirche!

Das Ehrenmal an der Bordenauer Kirche wurde vor einigen Jahren für viel Geld grundsaniert und alle Fugen neu verstrichen. Mittlerweile sind die Fugen der Feldsteine wieder stark mit Moos bewachsen und teilweise wächst Unkraut aus den Fugen. Dieses führt dazu, dass sich in den Spalten Wasser ansammelt und im Winter bei Frost die Fugen aufgesprengt werden. Auch durch die Unkrautwurzeln selbst werden die Fugen stark beschädigt und lösen sich.

Wer ist für die regelmäßige Reinigung des Ehrenmals und des Umfeldes zuständig? Wer veranlasst die Reinigung am Ehrenmal selbst aber auch die Pflege des Bewuchses im Umfeld?

Harry Piehl